

El Ine revela que el Ingreso Medio de los Hogares alcanzó los \$94.956 en el segundo trimestre del año

Economía



Publicada el: 22/08/24	Visitas: 179
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 132	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/economia/el-ine-revela-que-el-ingreso-medio-de-los-hogares-alcanzo-los-s94-956-en-el-segundo-trimestre-del-ano_596.php

**EL INE REVELA QUE
EL INGRESO MEDIO
DE LOS HOGARES
ALCANZÓ LOS 4.956
EN EL SEGUNDO
TRIMESTRE DEL AÑO**

Economía

El Ine revela que el Ingreso Medio de los Hogares alcanzó los \$94.956 en el segundo trimestre del año

Has llegado al límite de 40 artículos consumidos.

Informe del Ingreso Medio de los Hogares y Personas en

Uruguay

El Instituto Nacional de Estadística (INE) ha presentado este martes las cifras correspondientes al ingreso medio de los hogares y las personas para el segundo trimestre del año 2024.

Datos Generales

Según el informe, el ingreso medio de los hogares a nivel nacional se situó en \$94.956. Por su parte, el ingreso medio per cápita se estimó en \$33.706.

Análisis Comparativo

La estimación del ingreso medio de los hogares, a valores corrientes y sin incluir aguinaldo ni valor locativo, se registró en \$94.956 para el total del país en el segundo trimestre. Este monto representa una disminución de \$439 respecto al trimestre anterior, donde se había establecido en \$95.395. Sin embargo, muestra un incremento de \$6.377 en comparación con el mismo período del año anterior, que fue de \$88.579. En cuanto al ingreso medio per cápita, también calculado a valores corrientes y sin aguinaldo ni valor locativo, la cifra alcanzó \$33.706 en el segundo trimestre. Esta cantidad refleja una caída de \$137 respecto al trimestre previo, que marcó \$33.843. No obstante, el ingreso medio per cápita es superior en \$2.265 en comparación con el mismo trimestre del año anterior, donde se registró un valor de \$31.441.

Conclusiones

Los datos revelan una ligera caída en el ingreso medio de los hogares y per cápita en comparación con el trimestre anterior, pero un crecimiento significativo en relación al mismo período del año anterior, lo que puede indicar una tendencia positiva a largo plazo en términos de ingresos en el país.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL INE REVELA QUE EL INGRESO MEDIO DE LOS HOGARES ALCANZÓ LOS 4.956 EN EL SEGUNDO TRIMESTRE DEL AÑO

El ine revela que el ingreso medio de los hogares alcanzo los s94 956 en el segundo trimestre del ano

Tags

corrientes, nacional, anterior, segundo, hogares, valores, personas, trimestre, locativo, respecto, aguinaldo, ingreso

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Las ventas del comercio y los servicios experimentan un crecimiento del 2,4% en comparación interanual durante el segundo trimestre*
- 4.8 *** *Disminución del desempleo en el litoral, mientras que el sur dUltimas Noticias enfrenta un aumento, revela informe del Ine*
- 3.9 *** *Más de la mitad de los liceales alcanzó su bachillerato en 2023, revela el Monitor Educativo de Secundaria*
- 3.6 *** *Empleo en alza: junio marca un aumento en las oportunidades laborales y una baja en el desempleo que ahora se sitúa en el 8,1%*
- 4.0 *** *La Imm implementa exoneraciones para jubilados, pensionistas y pequeños productores en la contribución inmobiliaria rural*
- 4.8 *** *Uruguay a la espera de la decisión del buque aislado por posible caso de viruela del mono sobre su ingreso al país*
- 4.8 *** *Tendencias en Google: Vacunas, aguinaldo, lrpf, tortas fritas y ayuno intermitente dominan las búsquedas de los uruguayos*
- 4.3 *** *Salus y la Celeste lanzan una poderosa campaña que celebra*

4.4 * *El salario real experimenta un crecimiento del 2,8% interanual en junio, según lo revelado por el Instituto Nacional de Estadística*

4.4 * *Desempleo en el litoral: Continúa la tendencia a la baja y se avizoran mejoras económicas*

Comentarios

Carlos Alberto Campos

22-08-24 00:05

Mirá, los números son claros: hay una leve baja en el ingreso medio de los hogares, pero comparando con el año pasado, estamos mejor. Es un momento para seguir reflexionando sobre cómo generar más oportunidades para la gente, que es lo que importa al final del día.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf